

進級、そして卒業おめでとう！

「2月逃げ月、3月さらさら…」ということばがありますが、あっという間に3学期、そして令和3年度の学年が終わります。

学年によって違いますが、202日から205日の学校生活の中で、子どもたちは切磋琢磨しながら日々成長してきました。コロナ禍の中で窮屈な思いをしながらも、教科の学習に励んだり、友達と一緒に遊んだり、泣いたり、笑ったり…。

2月に、運動場に落ちていたバケツいっぱいのごみを学級ごとに回して子どもたちに見てもらったことがありました。そのごみを見てからか、昼休みに友達とごみ拾いをしている児童もいたようです。学力だけではなく、心の面の成長も見られ、うれしく感じたところでした。

5年生までのみなさんは、次の学年に進級、そして6年生はいよいよ卒業ですね。みなさん、おめでとうございます。保護者の皆様、本年度も学校の教育活動に対しましてご支援・ご協力をいただき、ありがとうございました。4月からまたがんばることができるよう、春休みを自分なりに計画を立てて過ごしていくといいですね。

在校生みんなで卒業をお祝いします！

6年生が利用する校舎内の階段に、在校生から6年生にむけて卒業のお祝いメッセージを掲示しています。みんな感謝の気持ちでいっぱいです。

ごそつぎょう、おめでとうございます。あそんでくれたり、たすけてくれたりありがとうございました。中学校でもたすけあうみなさんでいてください。

班長をやってくれたりしてありがとうございました。中学生になってもがんばってください。

いろいろ当番をしてくれたり、そうじのやり方を教えてくれたり、やさしくしてくれてありがとうございます。中学校でもやさしいみなさんでいてください。



春休み期間中
について

3月28日から4月6日までの春休み期間中、平日は職員が出勤していますので、お子様のことで何かあった場合には、すぐに学校にご連絡ください。

【4月のおもな行事予定】

- 7日(木) 始業式
- 12日(火) 入学式
- 15日(金) 参観日、PTA 総会(予定)
- 18日(月)～26日(火)(20日を除く) 家庭訪問